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	Quick Install Guide
	Руководство по быстрой установке

	Managed Wireless Access Point 
	Управляемая беспроводная точка доступа 
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	System Requirements
	Системные требования

	Minimum System Requirements:

• CD-ROM Drive

• Computers with Windows, Macintosh, or Linux-based operating systems

• Installed Ethernet Adapter Internet Explorer version 6.0 or Netscape Navigator version 7.0 and above.
	Минимальные системные требования:

• Привод CD-ROM
• Компьютеры с операционными системами Windows, Macintosh или Linux
• Установленный Ethernet-адаптер и Internet Explorer версии 6.0 или Netscape Navigator версии 7.0 или выше

	Package Contents
	Комплект поставки

	
D-Link AirPremierTM DWL-3260AP Managed Wireless Access Point 
	
Управляемая беспроводная точка доступа D-Link AirPremierTM DWL-3260AP 

	Power over Ethernet base unit



	Базовое устройство PoE

	
Power Adapter-DC 48V, 0.4A
	
Адаптер питания – 48В постоянного тока, 0.4A

	Power Cord
	Шнур питания

	
Manual and Warranty on CD
	
Руководство пользователя и гарантия на компакт-диске

	
Quick Installation Guide
	
Руководство по быстрой установке

	Ethernet Cable
	Кабель Ethernet

	Mounting Plate
	Монтажная плата

	Note: Using a power supply  with a different voltage than the one included with the 

DWL-3260AP will cause damage and void the warranty for this product.
	Примечание: Использование источника питания с другими характеристиками может привести к повреждению DWL-3260AP и аннулированию гарантийных обязательств.

	If any of the above items are missing, please contact your reseller.
	Если какой-либо из указанных предметов отсутствует, пожалуйста, обратитесь к поставщику.
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	Installing the Hardware
	Установка устройства

	status LED
	Индикатор status

	reset button
	Кнопка reset

	external antenna
	внешняя антенна

	Notice: DWL-3260AP has embedded antenna inside, if you need to use external antenna,please turn the switch button to Ext. and attach the antenna. 
	Замечание: DWL-3260AP имеет встроенную антенну, но если необходимо использовать внешнюю антенну, пожалуйста переключите кнопку в положение Ext. и подключите антенну.
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	Connecting the Ethernet and Power Cables
	Подключение кабеля питания и Ethernet- кабеля

	The access point receives power through the Ethernet cable or an external power adapter. And also, this product intended only for installation in Environment A as defined in IEEE 802.3af, Power over Ethernet (PoE).
	Точка доступа получает питание через кабель Ethernet или внешний адаптер питания. Это устройство предназначено для подключения только в соответствии с методом Alternative A, как определено стандартом IEEE 802.3af, Power over Ethernet (PoE).   

	The access point power options:
	Варианты подключения питания точки доступа:

	Option 1: Connect with a D-Link wireless switch or other 802.3af PoE compliant switch. 
	Вариант 1: Подключение к беспроводному коммутатору D-Link или к другому коммутатору, совместимому с 802.3af PoE.

	Option 2: Use the PoE Base Unit to connect to a switch that lacks PoE capabilities. 
	Вариант 2: Подключение к коммутатору, не поддерживающему стандарт PoE, при помощи базового устройства PoE.

	Option 3: Connect to available power using the included power adapter .

Note: This product and all interconnected equipment must be installed indoors, including all associated LAN connections.
	Вариант 3: Подключение к электрической розетке с помощью адаптера питания (входит в комплект поставки).
Замечание: Этот продукт и все оборудование должны быть установлены внутри помещения, включая все сетевые соединения.
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	Physical Installation for Your Access Point:(optional)
	Физическая установка точки доступа: (дополнительно)

	Junction Box Installation: 

1.Attach the bracket to the junction box.

2.attach the DWL-3260AP to the mounting bracket.
	Установка соединительной коробки: 

1.Прикрепите скобу к соединительной коробке.

2.Прикрепите DWL-3260AP к монтажной плате.

	Solid Wall or Ceiling Installation: 

1.Mount the bracket on the appropriate position on the wall or Ceiling.

2.Mount the AP to the bracket on the wall or ceiling.
	Установка точки доступа на стену или потолок: 

1. Закрепите скобы в подходящем месте на стене или потолке.
2. Закрепите точку доступа скобами к стене или потолку.








